## SPD im Bezirksausschuss 22

Monika Assal Kinderbeauftragte

3. Februar 2014

## Antrag an den Bezirksausschuss des 22. Stadtbezirks

Hiermit beantrage ich den "Kinderball im Wienerwald" (jetzt Bayerisches Schnitzel- und Hendlhaus) als Veranstaltung des BA 22 zu übernehmen.

## Begründung:

Der "Kinderball im Wienerwald" wurde aufgrund der Aufgabe der Faschingsbälle im ESV Neuaubing vom damaligen Jugendbeauftragten Josef Assal ins Leben gerufen und an mich als jetzige Kinderbeauftragte weitergegeben.

Er wurde durch hohen Einsatz der Familie und einigen aktiven Jugendlichen der ESV-Turnabteilung, sowie teils mit Unterstützung des Spielhauses am Westkreuz organisiert.

Da viele Bürger/innen diesen Kinderball sehr schätzen, ist eine Aufwertung zur Bezirksausschuss-Veranstaltung wünschenswert.

Durch das Engagieren einer Tanzband erhoffen wir uns verstärktes Interesse. Eine vorausgewählte Gruppe bietet uns aufgrund des sozialen Hintergrundes der Veranstaltung bereits einen Sonderpreis an.

Eure Zustimmung vorausgesetzt bitte ich Euch um Ideen für Einlagen und um Freiwillige Helfer/innen

Mit freundlichen Grüßen

gez. Monika Assal